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Anfrage gemäß § 17 der Geschäftsordnung zur Ratssitzung 
am 29.06.2021 
 
Ausstattung unserer Schulen mit Luftfilteranlagen 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Ewers, 
 
das Thema Corona beschäftigt uns nun schon seit fast 1 ¼ Jahren und auch wenn derzeit 
die Inzidenzzahlen glücklicherweise nach unten gehen und wir nach und nach 
Lockerungen erfahren dürfen, ist das Thema für unsere Schulkinder nach wie vor 
unverändert präsent.  
 
Während in der Gastronomie die Gäste ohne Maske, ungetestet an ihren Plätzen sitzen 
dürfen, müssen unsere Schulkinder nach wie vor trotz zweimaliger Testung in der Schule 
an ihren Sitzplätzen die Maske tragen. Nun kommt für uns wieder das Thema „Luftfilter“ 
ins Spiel, mit welchem sich die Verwaltung bereits einmal befasst hatte. 
 
Ab sofort können beim Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle Förderanträge für 
die Installation von festen Luftfilteranlagen beantragt werden. Diese Förderung würde 
durch ihre Altersbegrenzung für Kinder bis zwölf Jahren zumindest für unsere 
Grundschulen in den Fokus rücken. Da wir nicht abschätzen können, wie sich die weitere 
Entwicklung von Corona gestaltet, sollten wir alles tun, um die Gesundheit unserer Kinder 
zu sichern und eine Möglichkeit zu schaffen, die auch einen Weg ebnet, welcher unseren 
Kinder auch eine mögliche Unterrichtung ohne Maske zu teil werden lässt.  
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Die SPD-Fraktion bittet daher um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie weit ist die Prüfung möglicher Anbieter von Luftfilteranlagen für unsere 
Schulen innerhalb der Verwaltung vorangeschritten? Wie sind die derzeitigen 
Ergebnisse? 
 

2. Wurde sich bereits innerhalb der Verwaltung mit dem genannten Förderprogramm 
auseinandergesetzt und überprüft, wie dieses für unsere Grundschulen eingesetzt 
werden könnte? 

 

3. Fand bereits eine Überprüfung der baulichen Möglichkeiten an unseren 
Grundschulen für eine Installation einer festen Luftfilteranlage statt? 

 

4. Wie möchte die Gemeinde Burbach als Schulträger mit dem Thema des Einbaus 
von festen Luftfilteranlagen umgehen? 
 

. 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Nicole Schoeppner    Thomas Heuschkel 
Fraktionsvorsitzende    Fraktionsgeschäftsführer 




